


Kundeninformation zur REACH Verordnung 1907/2006/EG (SVHC-Stoffe)

Zur Einhaltung der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) teilen wir Ihnen folgendes mit:
Die Firma Riegler & Co. KG unterliegt gegenüber Ihren Kunden der Informationspflicht nach Art. 33 der REACH Verordnung, sofern in einem von uns gelieferten Produkt ein sehr besonders besorgniserregender Stoff (SVHC Stoff) in einer Massenkonzentration über 0,1 Prozent enthalten ist.

Wir können Ihnen bestätigen, dass in den von uns an Sie gelieferten Artikeln, die Komponenten aus Messing, Messing vernickelt, Messing verzinkt sowie Aluminium und Stahl enthalten, der Stoff Blei mit über 0,1 % Massenprozent enthalten sein kann.

In der REACH-SVHC Kandidatenliste wird Blei mit der EC Nr. 231-100-4 und der CAS Nummer 7439-92-1 geführt.

Name	Veröffentlichung	CAS-Nummer	EC Nummer	Gefahr
Blei (Pb)	Veröffentlichung 27.06.2018	7439-92-1	231-100-4	 Fortpflanzungsgefährdend Kategorie 1A H360FD - Kann die Fruchtbarkeit beeinträchtigen. Es kann dem Fötus schaden. H362 - Kann schädlich sein für gestillte Säuglinge.

Die Liste der SVHC – Stoffe ist auf den Internetseiten der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) unter <http://echa.europa.eu> jederzeit einsehbar.

(Da Blei als Legierungsbestandteil festgebunden ist und somit keine Exposition zu erwarten ist, sind unseren aktuellen Erkenntnissen nach keine zusätzlichen Angaben zur sicheren Verwendung notwendig).

Die von uns gemachten Angaben entsprechen unserem aktuellen Kenntnisstand bei Veröffentlichung. Wir sind auf die Angaben unserer Lieferpartner angewiesen und schließen daher Haftungsansprüche aufgrund fehlender Informationen von Seiten der Lieferpartner aus.

Wir hoffen Ihnen mit diesen Informationen helfen zu können.


Information for customers

REACH Regulation 1907/2006/EC (SVHCs)

In compliance with Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH), we wish to notify you as follows:
According to article 33 of the REACH Regulation, Riegler & Co. KG must provide its customers with information on the safe use of all supplied products that contain more than 0.1% w/w of a substance of very high concern (SVHC).

Please note that products containing brass, nickel-plated brass, zinc-plated brass, aluminium or steel supplied by us to you might contain lead at a concentration of more than 0.1% w/w.

The REACH SVHC candidate list includes lead (Pb) with EC number 231-100-4 and CAS number 7439-92-1.

Substance name	Date of inclusion	CAS number	EC number	Reason for inclusion
Lead (Pb)	27/06/2018	7439-92-1	231-100-4	 <p>Toxic for reproduction category 1A H360FD - May damage fertility May damage the unborn child H362 - May cause harm to breast-fed children</p>

The list of SVHCs is published on the website of the European Chemicals Agency (ECHA) at <http://echa.europa.eu>.

(As lead is a constituent of the alloy and exposure to the substance is highly unlikely, we are of the opinion that there is no need for additional instructions for its safe use).

This assessment is based on our best knowledge at the time publication. As we partly rely on information from our supply partners, we cannot accept liability for damage caused due to incorrect or incomplete information from our suppliers.

We hope that this information is of use to you.